高齢者複合施設パスカ 芸女社・大刀賞会



2023年 9月23日

び いつもありがとうございます

9月レクレーションとして、敬老祝賀会を9月23日(土) パスカ住宅フロアにて開催いたしました。

まず女子中学生による空手の形の披露がありました。 とても迫力のある動きと技に会場からは「お~」「すごい」 と声が上がっていました。

次に、催しの際に度々登場する三味線アイドル職員Rさんそのお師匠さんに来て頂き、お二人による曲弾きメドレーで黒田節や津軽じょんがら節などを披露して頂きました。

E

皆さん聴き入られ、自然と手拍子をとったり歌ったりされていました。

京法政党会

その後、三味線の音色に合わせて利用者の方々にも 代表して歌を披露して頂きました。とてもお上手に 楽しく歌って頂きました。後半には理事長も職員も 一緒に参加し、会場の皆さんも一緒に歌って笑って とても楽しい会となりました。お昼には豪華な食事 を歓談しながら楽しまれました。

演奏、演武をして頂いたA先生とHさん、皆さんに 元気を頂きありがとうございました。

急遽参加して頂いたみのりの皆さん、黄色い声援と盛り上げありがとうございました。

先日プレゼントを持ってきて頂いたチェリーの皆 さん、素敵な手作り壁面ありがとうございました。

(詳しくはチェリーのページをご覧ください♪)

そしてパスカの皆さん、毎日皆さんの笑顔に私たち 職員一同とても癒されております。本当にありがと うございます。

いつまでもお元気でお過ごしください。

